



Activité tous âges

Dimanche 21 décembre Quatrième dimanche de l'Avent Chemin des senteurs



Nous voici déjà au terme de notre chemin des Senteurs.

Pour cette dernière semaine, nous allons nous arrêter sur les épices les plus précieuses comme la myrrhe, l'encens, le nard... Nous n'en avons pas forcément chez nous car elles sont plus rares et plus chères, mais nous avons tous dans nos cœur quelqu'un de précieux : Jésus. Sachons donc mettre en valeur ce petit enfant, né simplement dans une étable.

Matériel :

- Une bougie aux odeurs de Noël qui se trouve déjà dans une verrine
- Divers autocollants et décorations de Noël
- Les figurines de Marie, Joseph et Jésus

Mon choix

Je ne peux pas vous demander de décorer un pot avec de la myrrhe, de l'encens ou du nard.

Sachant aussi que nous sommes tous très occupés quand approchent les fêtes, j'ai choisi de vous simplifier un peu les choses, sans pour autant oublier de mettre l'enfant Jésus en valeur.



Comment faire ?

1. Après avoir acheté une bougie parfumée, collez les autocollants sur le verre pour la décorer
2. Placez votre bougie sur le plateau.
3. Vous pouvez aussi coller des décorations sur votre plateau (ici : ailes d'ange)
4. Installez Marie et Joseph dans un coin préparé spécialement pour eux.
5. Dans la nuit du 24 au 25, vous pourrez y ajouter l'enfant Jésus.



Que votre chemin des Senteurs parfume votre foyer en un havre de paix.
Je vous souhaite de belles et douces Fêtes de Noël.

Géraldine